



22 de septiembre 2011

## MADIGAN ENTABLA DEMANDA CONTRA HOMBRE POR FRAUDE DE INMIGRACIÓN

Chicago — Hoy, la Procuradora General Lisa Madigan entablo una demanda contra un hombre de Chicago por defraudar a consumidores de un mínimo de 10 millones de dólares para supuesta ayuda con la solicitud de inmigración, la cual nunca proveyó.

Madigan entabló la demanda en la Corte del Circuito del Condado de Cook alegando que Vytautas Lekarauskas fraudulentamente cobró a consumidores de inmigración entre 40 y mil dólares en honorarios por adelantado a cada uno para ayuda con servicios y preparación de documentación.

Dijo la Procuradora General Madigan, "Muy a menudo veo que estafadores se enfocan en inmigrantes con la promesa de ayudarles a navegar el sistema legal que es demasiado complicado. Ellos piden una semejante cantidad de dinero por adelantado y luego se desaparecen sin haber hecho algo para ayudarles."

La demanda alega que Lekarauskas engañosamente hizo propaganda queriendo representar a su página de web [www.USImmigrationSupport.com](http://www.USImmigrationSupport.com) como un sitio oficial de gobierno. La página de web tiene un cello al lado del título "United States Immigration Organization" que es muy parecido al cello federal que intenta hacer creer a los consumidores que el sitio de web es una página de web oficial donde pueden obtener información y aplicaciones de pasaportes, visas y ciudadanía.

La pagina de web de Lekarauskas sugiere a consumidores que apliquen para estos documentos federales, cuales están disponibles gratuitamente a través de recursos legítimos de gobierno, y cobra honorarios substantivos simplemente para aplicar – por ejemplo, cobra 149 dólares para la aplicación de pasaporte, 450 dólares para la aplicación de la tarjeta verde, y 680 dólares para la aplicación de ciudadanía. Según la demanda, los consumidores nunca recibieron los documentos por los cuales ellos aplicaron.

Madigan indica que Lekarauskas engañó a consumidores de Illinois y de la nación en hacer creer que bajo su página de web y de United States Immigration Organization, Inc., iban a contratar a un abogado quien les ayudaría con la preparación de la documentación, archivando la solicitud y otros servicios. Sin embargo, Madigan informa que Lekarauskas ni siquiera es un abogado con licencia.

La Procuradora General recibió 11 quejas de consumidores contra Lekarauskas quienes reportaron haber perdido un mínimo de 10 millones de dólares. El Better Business Bureau también recibió 52 quejas de consumidores contra el defensor.

Madigan le está pidiendo a la corte que no prohíba que Lekarauskas deje de operar en los servicios de inmigración en Illinois y que ceda la operación de su página de web o alguna variación de la misma bajo otro nombre o URL. Adicionalmente, la demanda pide a la corte que cancele los contratos pendientes de consumidores y que pida al defensor que pague restitución a los consumidores. Madigan también le está pidiendo a la corte que imponga penalidades civiles contra Lekarauskas de 50 mil dólares por violación del Acta de Fraude al Consumidor, adicionalmente está pidiendo 50 mil dólares por cada violación cometida con intento de defraudar.

La Procuradora General Madigan le ofrece a consumidores los siguientes consejos para poder identificar a una estafa potencial de inmigración. Según ley estatal, Madigan dice que los proveedores de servicio de inmigración deben:

- Proveer un contrato en inglés y en el idioma nativo;
- Proveer el derecho de cancelar el contrato dentro de tres días;
- Devolver todos los documentos cuando se piden; y
- Registrarse con la Ofician de la Procuradora General.

La Procuradora General le pide a consumidores quienes creen que han sido víctima de una estafa que se comuniquen a la línea de ayuda al consumidor al 1(866) 310-8398 o la línea en inglés al 1(800) 386-5438.

-30-

[Return to September 2011 Press Releases](#)

